



Gemeinsam für die Wirtschaftsinformatik: Unsere Zeitschrift und der Verein

Susanne Robra-Bissantz  · Matthias Knoll 

Angenommen: 22. März 2022 / Online publiziert: 4. April 2022
© Der/die Autor(en) 2022

Ende des letzten Jahres hat sich der Verein „Die Wirtschaftsinformatik e.V.“ gegründet (<https://wirtschaftsinformatik.de/pressemitteilung>).

Mit dem neuen Verein formieren sich alle Vertreter:innen derjenigen Fachdisziplin, die seit vielen Jahren ganz wesentlich die digitale Transformation mitgestaltet, und bündeln ihre Kräfte. Dabei steht ganz gezielt die Vernetzung von Forscher:innen untereinander aber auch mit Interessierten und Partner:innen aus Wirtschaft, Politik und Gesellschaft im Vordergrund. Der Verein bietet hierzu verschiedene Formate an und unterstützt Events, wie beispielsweise die Konferenz der Wirtschaftsinformatik.

Es soll gelingen, bereits bei Schüler:innen, aber auch bei denjenigen, die bereits im Beruf stehen, das Interesse an unserer gemeinsamen Fachdisziplin sowie der entsprechenden Aus- und Weiterbildung zu wecken. Auch der wissenschaftliche Nachwuchs soll begleitet werden – und alles unter Berücksichtigung einer zukünftig größeren Diversity. Dazu hat der Verein bereits Subcommunities für Nachwuchs und die Frauen der WI gegründet.

Vor allem aber ist der Verein aus der Gewissheit entstanden, dass nur eine Kooperation zwischen Forschung und Praxis, nur die Kommunikation aktueller Herausforderungen und neuer Erkenntnisse, langfristig und nachhaltig den Weg in eine gute digitale Zukunft für Unternehmen, Organisationen und die Gesellschaft bahnen kann.

Wir, die Herausgeber:innen der HMD – Praxis der Wirtschaftsinformatik wünschen alles Gute und viel Erfolg zum Geburtstag dieses Vereins! Wir freuen uns

Susanne Robra-Bissantz (✉)

Technische Universität Braunschweig, Mühlentorstraße 23, 38106 Braunschweig, Deutschland
E-Mail: s.robra-bissantz@tu-braunschweig.de

Matthias Knoll

Hochschule Darmstadt, Haardtring 100, 64295 Darmstadt, Deutschland
E-Mail: matthias.knoll@h-da.de

darüber, dass die Themen der Wirtschaftsinformatik einen institutionalisierten Platz gefunden haben, sodass Wirtschaftsinformatiker:innen und alle, die sich für unsere Fachdisziplin interessieren, noch besser als zuvor gemeinsam wirken können. Gerne unterstützen wir als Sprachrohr, das die Fachdisziplin im Namen trägt, mit unseren Aktivitäten, unserer Zeitschrift und unserer Plattform und möchten so zur Diskussion von aktuellen Erkenntnissen einer Wirtschaftsinformatik für die und mit der Praxis beitragen. Ganz im Sinne des Vereins, der ja gezielt zum aktiven Mitmachen und zur Kooperation untereinander aufruft.

Der gemeinnützige Verein „Die Wirtschaftsinformatik e. V.“ lädt Forscher:innen der Wirtschaftsinformatik sowie alle an einer Forschung im Fachgebiet Interessierten zu einer Mitgliedschaft ein. Die Beitrittserklärung ist ganz einfach erreichbar über: <https://wirtschaftsinformatik.de/community/der-verein>. Dieser Einladung schließen wir uns gerne an und freuen uns auf Diskussionen und gemeinsame Aktivitäten. Besuchen Sie, liebe Leser:innen, dazu auch gerne die LinkedIn-Präsenz „Die WI – Der Verein“ (<https://www.linkedin.com/groups/8691202/>). Gemeinsam stehen wir für die digitale Transformation.

Funding Open Access funding enabled and organized by Projekt DEAL.

Open Access Dieser Artikel wird unter der Creative Commons Namensnennung 4.0 International Lizenz veröffentlicht, welche die Nutzung, Vervielfältigung, Bearbeitung, Verbreitung und Wiedergabe in jeglichem Medium und Format erlaubt, sofern Sie den/die ursprünglichen Autor(en) und die Quelle ordnungsgemäß nennen, einen Link zur Creative Commons Lizenz beifügen und angeben, ob Änderungen vorgenommen wurden.

Die in diesem Artikel enthaltenen Bilder und sonstiges Drittmaterial unterliegen ebenfalls der genannten Creative Commons Lizenz, sofern sich aus der Abbildungslegende nichts anderes ergibt. Sofern das betreffende Material nicht unter der genannten Creative Commons Lizenz steht und die betreffende Handlung nicht nach gesetzlichen Vorschriften erlaubt ist, ist für die oben aufgeführten Weiterverwendungen des Materials die Einwilligung des jeweiligen Rechteinhabers einzuholen.

Weitere Details zur Lizenz entnehmen Sie bitte der Lizenzinformation auf <http://creativecommons.org/licenses/by/4.0/deed.de>.